



SENS.....

Les policiers déposent leurs batons de défense



Devant le commissariat de Sens, une quinzaine de policiers a déposé les menottes et les matraques, ce samedi à 14 h 30. Un geste symbolique en réaction aux déclarations d'Emmanuel Macron, le président de la République, dans un entretien donné au média *Brut*, le 4 décembre dernier.

"Ni violents, ni racistes"

"Toute une profession est stigmatisée. Nous ne sommes ni violents, ni racistes, on fait notre boulot du mieux qu'on peut avec les moyens qui sont les nôtres pour protéger la population, soutient Nicolas Pichard, délégué départemental adjoint du syndicat Alliance Police Nationale. Aujourd'hui, la peur a changé de camp, les délinquants défient les lois de la République."

À Sens comme à Auxerre, les policiers locaux se sont mobilisés en cette fin de semaine suite aux propos du président de la République Emmanuel Macron dans son entretien donné à *Brut*, le 4 décembre 2020. "Ni violents, ni racistes", ils estiment avoir été "lâchés par le chef de l'État".

Les policiers dénoncent une forme de stigmatisation de leur profession.
En présence du secrétaire national du syndicat Fabien Vanhemelryck, les policiers séonnais se sont aussi mobilisés pour dénoncer "l'absence de moyens matériels, humains, mais aussi l'insuffisance de la réponse pénale face aux violences contre les forces de l'ordre". Ils estiment avoir été "lâchés par le chef de l'État".

Même nos actions ne sont pas violentes Monsieur le Président.

Signé: Votre police de bisounours



ALLIANCE POLICE NATIONALE
RENOUVEAU DÉTERMINATION EXIGENCE
 Le bureau départemental 89 Le 12 Décembre 2020